

あらぎ島で稲刈り

親子稲作体験 in 清水あらぎ島

5月に田植えをした親子が、自分たちが植えた田んぼの稲刈りをしました。

秋風を感じながら、丁寧に刈り取りはぜ掛けも行い、終わったあとは、河原で鮎つかみ取りや、水てっぽうを作り、清水を満喫しました。



八幡小学校・有田中央高校 稲作学習

八幡小学校3・4年生が有田中央高校清水分校の生徒のサポートを受けながら稲刈りをしました。あらぎ島耕作者の皆さまや農協職員さんの指導を受け鎌で刈り、はぜ掛けをしました。これからも雑穀など稲作の作業は続きます。



清水保育所“ミニあらぎ島”で稲刈り

清水保育所年長組が、道の駅あらぎの里前の“ミニあらぎ島”で稲刈り。到着して「うわ～！大きくなってる！」と田植えをした時からの稲の成長にびっくり。一株一株鎌で刈り取るスピードはどんどん速くなり、あっという間に刈り取ってしまいました。



ミニバスケットボール大会優勝！



9月上旬、湯浅スポーツセンターで行われた「第2回和歌山県秋季ミニバスケットボール大会」。KIBI-jr クラブ（男子）が2年連続優勝を果たしました！

冬季大会を控えた今後の活躍にも期待したいと思います。おめでとうございます！

和歌山特報社からの贈呈



和歌山市で活動している「音知倶楽部」からご依頼を受けた和歌山特報社さまより、「有田川町の未来の子供たちや、福祉の増進のために利用してほしい。『はばたけ』有田川町の子供たち！」と、金5万円を贈呈いただきました。ありがとうございました。